

# Je donne en confiance

## **En 2023, sur ses fonds propres, la paroisse :**

- accueille un vicaire paroissial, le Père Alexandre Coustham et veille à son traitement annuel, de l'ordre de 20 000 €,
- doit faire face à une hausse des coûts d'électricité, de l'ordre de 250 %,
- rénove intégralement l'éclairage des églises St François et Ste Claire, et des salles attenantes.
- a isolé le plafond du sous-sol du presbytère de St Jean-Eudes, d'une superficie de 70 m<sup>2</sup>.

## **En 2023, la paroisse accueille :**

- 27 enfants pour l'éveil à la foi,
- 80 enfants au catéchisme,
- 75 collégiens et lycéens en équipes d'aumônerie.

Les jeunes de la paroisse ont participé à des camps paroissiaux ou diocésains, aux Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne, et aux propositions du patronage de la RAC.

Une vingtaine de paroissiens est partie en pèlerinage en Terre sainte en Avril 2023.